



“Ya ganamos, empecemos a trabajar”

📅 junio 11, 2024 💬 No hay comentarios 📌 Portada



Después de recibir la constancia que le acredita como Senador por Chiapas, Luis Armando Melgar se reunió con los integrantes de la Comisión de Hacienda y Crédito Público en San Lázaro, donde junto a sus símiles dieron cauce a temas en la agenda legislativa correspondiente a esta Comisión.

Integrantes de dicha Comisión aprovecharon el espacio para felicitar a Melgar por su triunfo contundente en las pasadas elecciones, pues además de reconocerle el gran trabajo que realizó el tapachulteco a su paso por el Senado, también ha dado muestra de un gran talento al frente de la actual Comisión de Hacienda.

<https://diariodechiapas.com/portada/ya-ganamos-empecemos-a-trabajar/>